



## Wochenprojekt: Cremeturnen



Eine besondere Turneinheit gab es im Heilpädagogischen Kindergarten Trofaiach. Die Pädagoginnen luden die Kinder zum Cremeturnen ein.

Im Turnsaal wurde anhand von Vescoteilen, verschiedenen Matten und einer Rutsche eine Bewegungslandschaft aufgebaut. Anschließend wurde mit einer großen Plastikfolie die Landschaft abgedeckt, sodass kein Boden mehr zu sehen war. Die Folie wurde anhand von einem Paketband am Boden befestigt. Eine Wanne mit Wasser wurde den Kindern zum Abwaschen ihrer Körper bereitgestellt. Der Turnsaal lud zum Rutschen und Erkunden ein. Die Pädagoginnen verteilten die Creme auf die Bewegungslandschaft und dann durften sich die Kinder vor dem Bewegen ebenfalls mit Creme einschmieren. Um es noch rutschiger und lustiger zu gestalten, wurde etwas Wasser auf den Folien verteilt. Und dann ging der Spaß auch schon los 😊



### Warum ist Cremeturnen so wichtig?

Die Taktile Wahrnehmung dient zum Erfassen und Erkunden der Umwelt.

Haptische und taktile Erfahrungen werden konstant aktiv und passiv gemacht. Das Einordnen und Verarbeiten dieser Sinnesimpulse sorgt für einen immer größer werdenden Schatz an unterschiedlichen Erfahrungen, die Kinder dabei helfen, die Welt um sich herum besser zu verstehen.



# BEWEGUNG



Welche Bildungsbereiche wurden berührt?

Ästhetik und Gestaltung

Bewegung & Gesundheit

Emotionen und soziale Beziehungen

Ernährung



Ethik und Gesellschaft

Natur und Technik

Sprache und Kommunikation

